

CHRONIQUE DOMINICAINE

ROME. — Pendant les fêtes de la Pentecôte, le Chapitre général de l'Ordre de St-Dominique s'est réuni au couvent de Notre-Dame de la Quercia, près Viterbe, sous la présidence du R^{me} Père Cormier, maître général.

— Le 21 mai ont été célébrées les fêtes du couronnement de Notre-Dame de la Quercia par S. Em. le Cardinal Cretoni, du titre de Sainte-Marie-sur-Minerve, préfet de la Congrégation des Rites.

— Le 9 avril, la Congrégation des Rites a examiné et approuvé la validité des procédures entreprises par ordre apostolique au sujet de la Béatification et de la déclaration du martyre du vénérable serviteur de Dieu François de Capillas, missionnaire dominicain, mis à mort le 15 janvier 1648. D'après le témoignage de Benoit XIV, c'est le premier martyr de la Chine. Espérons que la cause de cet intrépide enfant de Saint-Dominique qui, le premier, a versé son sang pour la cause de Jésus-Christ en terre chinoise, sera couronnée de succès, et que nous pourrons acclamer et fêter dans le Vénérable François de Capillas un nouveau Bienheureux.

(Année Dominicaine.)

— Le T. R. P. Hage, Vicaire Provincial, le T. R. P. Côté, Prieur du Couvent de St-Hyacinthe, et le T. R. P. Langlais, Prieur du Couvent d'Ottawa, partiront bientôt pour l'Europe afin d'assister à la Congrégation intermédiaire de la Province de France qui se réunira à Kain Belgique, le 22 juillet. Nous demandons aux abonnés du " Rosaire " le secours de leurs prières pour les décisions importantes qui seront prises à cette réunion, et pour un heureux voyage et le prompt retour de nos Supérieurs du Canada.
